

In tiefer Betroffenheit müssen wir viel zu früh Abschied nehmen von

# **Matilda Lüscher**

10. Januar 2001 bis 30. September 2018

Matilda ist am 19. August 2013 an unsere Schule eingetreten und hätte im nächsten Sommer die Maturitätsprüfungen abgelegt.

Ihre aufgeschlossene Art und ihre Kreativität werden wir in dankbarer Erinnerung behalten. Wir vermissen Matilda sehr.

Für die Schülerinnen und Schüler,  
die Lehrpersonen und die  
Mitarbeitenden des Literargymnasiums  
Rämibühl  
Dr. Donat Margreth, Rektor

Die Abdankung findet am 6. Oktober 2018 um 11.00 Uhr in der Kreuzkirche,  
Dolderstrasse 60, 8032 Zürich statt.